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Le mardi 20 octobre, 2020 

18h30 – 19h30 

 

Mot de bienvenue et arrivée d’un nouveau membre 
 Mme Véronique souhaite la bienvenue à tous les membres du CEC et présente 
le nouveau membre de la communauté, Mme Ginette d’Entremont.  
 

Approbation de l’ordre du jour 

Gloria a approuvé l’ordre du jour, Leah appui. 
 

Approbation de procès-verbal de la dernière réunion : septembre 2020 

À la dernière rencontre, nous avons discuté des nouveaux protocoles à l’école, du 
PRÉ ainsi que de notre projet de classe extérieure et du programme du petit 
déjeuner.  
 

Affaires découlant de ce procès-verbal 

Nous avons eu une grande discussion sur le projet de classe extérieure. M. Simon 
est en attente de nouvelles de Garian Construction pour voir s’ils pourraient 
installer le matériel commandé et combien cela coûterait. Nous avons discuté de la 
possibilité de mettre un toit ou une toile au-dessus de la classe pour protéger les 
élèves. On aimerait que cela puisse être amélioré dans le futur. Le CEC aimerait 
aussi qu’on trouve un moyen d’ajouter des sièges, des bancs pour les élèves.  

 

Le programme du Petit déjeuner est commencé. Nous avons fait un partenariat avec 
Carl’s Store à Tusket. Ils commandent et nous fournissent des goûters facile à 
prendre et à manger rapidement en classe (barres Nutrigrains, fruits, tubes de 
yogourt,...) Leah propose que l’on serve du fromage et des pochettes de fruits 
(genre «Go go Squeeze»)  
 

Plan pour la réussite des élèves 


